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『 今、なぜ「活用力の育成」なのか 』について

平成２７年（2015年）、市内教育研究所の所報で、活用力の育成の必要性について述べたことがありま

す。これからの子どもたちに是非とも付けたい力の一つです。次頁にその内容を紹介します。

教育実践を積む
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